

4^e prix Claude-Brunet 2010



**Le Conseil pour la protection des malades tient à souligner
l'implication exceptionnelle de**

La Maison Michel-Sarrazin

Dans l'accompagnement des personnes malades « pour apprécier la vie, jusqu'à la fin...», tout en procurant le soutien nécessaire aux proches aidants.

Ce prix se veut une reconnaissance pour le travail bénévole, la générosité et le dévouement envers les personnes malades par lesquels l'institution a su se démarquer.



**CONSEIL POUR LA
PROTECTION
DES MALADES**